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La decisione della società non è ancora ufficiale 

Per l'area Galileo respinta 
la proposta dell' Università 

s t* O. «-1 

Lunedì la seduta del consiglio comunale - All'ordine del giorno la lottizzazio
ne di Rifredi - Quanto pagherà; la Montedison gli oneri di urbanizzazione 

' Ieri si è avuta notizia, sia 
pure in via ufficiosa, della 
risposta che la Galileo, senti
to il parere della direzione 
della Montedison, avrebbe 
dato alla - ultima proposta 
della università per l'utilizza
zione di una par te dell'area 
di Rifredi. • 

La Galileo dichiarerebbe di 
non poter accet tare la pro
posta dell 'università per varie 
ragioni. Perché l'olferta e 
molto dis tante circa la me
tà) dalla esigenza dell'autofi
nanziamento per il trasferi
mento delle oflicine e perché 
ciò comporterebbe un ulte
riore ed indefinito slittamen
to del problema del nuovo 
stabilimento. Infat t i si tratte
rebbe di operare una nuova 
modifica al piano regolatore 
e di mettere in moto un 
meccanismo procedurale che 
porterebbe lontano nel tempo 
la definizione del trasleri-
mento che è atteso ormai da 
quat t ro anni . 

• Inoltre, s tando alle notizie 
che in merito a questa ri
sposta è dato conoscere, la 
proposta di utilizzare da par
te dell'università soltanto una 
par te dell'area di Rifredi sot
tolineerebbe l'esigenza di 
destinare l'area res tante pr 
scopi dilizi e di recupero fi
nanziario. Per tanto , da ta l'i
nadeguatezza della proposta 
universitaria, la Montedison 
avrebbe chiuso — a quanto 
sembra — il discorso in or
dine a questo ult imo tipo di 
proposta. 

Il problema potrà essere 
oggetto di dibat t i to nel cor.so 
della seduta del consiglio 
comunale lunedi prossimo. 
Vengono cosi a cadere tut te 
le voci che nei giorni scorsi 
erano s ta te diffuse intorno 
ad una presunta volontà di 
far sl i t tare la t ra t tazione del 
problema r iguardante la va
riante al piano regolatore ed 
il trasferimento delle officine 
a Campi. 

Su questo argomento, del 
resto, già il s indaco Elio 
Gabbuggiani e l'assessore al
l'Urbanistica, Bianco, avevano 
tenuto una conferenza stam
pa per sgomberare il terreno 
da ogni equivoco, e fare 
chiarezza su una mater ia che 
tan te preoccupazioni ha scu-
scitato fra gli stessi lavorato
ri. Certo è che l 'amministra
zione comunale ha adempiuto 
a tut t i gli a t t i di propria 
competenza per consentire la 
concretizzazione degli accordi 
del '73, decidendo la variante 
al piano regolatore. Riduceri-
do il progetto iniziale di lot
tizzazione (il volume costrui
bile è s ta to pressoché dimez
zato) e portando il progetto 
stesso all 'esame dei consigli 
di quartiere e della commis
sione urbanistica, nonché del
la Regione. 

Sulla base di questi pareri 
nella stessa redazione del 
progetto si è tenuto conto 
delle proposte e delle richie
ste di correttivi che successi
vamente sono s ta t i apportat i . 
Il progetto di lottizzazione 
prevede, infatti, la utilizza
zione di qua t t ro e mezzo de
gli ot to e t tar i di terreno per 
fini sociali (verde pubblico 
servizi ecc.) fino a raggiun
gere Io s tandard di 18 metri 
quadri a persona. Inoltre il 
verde è s ta to accorpato nella 
zona intorno al poggetto in 
modo da creare un polmone 
nella stessa area. 

Con la convocazione del 
consiglio il primo agosto, si 
conferma anche la volontà di 
consentire l 'adempimento 
degli a t t i conseguenti alla 
approvazione della lottizza
zione. Il Comune, in tal mo
do. farà pagare al la società 
gli oneri ad essa spet tant i 
sia i contributi relativi ai 
costi di costruzione (che si 
aggirano intorno ad un mi
liardo) e che sono s tat i fissa
ti sulla base dei recenti pa
rametr i adot ta t i dalla Regio
ne Toscana in ordine alla 
legge Bucalossi, sia gli oneri 
di urbanizzazione primaria 
(circa 3 miliardi) che erano 
già previsti nello schema di 
convenzione. 

Una recente manifestazione di giovani per l'occupazione a Firenze 

Insediata ieri la commissione 

Un organismo regionale 
per il lavoro giovanile 

La consulta allargata ad altre forze politiche, sociali ed econo
miche - Entro settembre la verifica delle proposte del piano 

Gli iscritti alle liste spe- ' 
ciali previste dalla legge 
sul preavviamento al lavo-
ro dei giovani sono attual
mente oltre 12.600, in tutta 
la Toscana. Oltre la metà 
sono donne, la grande mag
gioranza diplomati e lau
reati. 

Questi dati sono stati dif
fusi ieri, nel corso dalla 
seduta di insediamento del
la commissione regionale 
per loccupazione giovani!?, 
prevista dalla legge nazio
nale numero 285. alia qua.e 
hanno presenziato gli as
sessori regionali Federigi « 
Tassinari. 

La commissione che. do
po latto ufficiale, svolgerà 
gran mole del suo lavoro 
alla ripresa di settembre 
è una versione allargata 
della primitiva « consulta ». 
Sono stati aggregati infat
ti rappresentanti dell'UCI. 
dell'Associazione degli agri
coltori. dell'API. dell'Unio
ne Cooperative Italiane e 
Mutue, della Lega nazio
nale delle Cooperative. del
l'Associazione generale coo
perative italiane, dei CRI-
PEL. dell INTERSIND. del
la CIDA. 

Situazione delle acque 
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I ' L'aeeeeaorato atl'AmMant*. Depurazione m Regi inaziona 
i dalla acqua a Acquedotto ha diffwao un opuscolo in cui è 
< riaatunta tutta l'attività dalla divisione acquedotto natii ul-
t timi meai. La pubblicazione è destinata a tutti i quartieri della 
i « m i ad ha lo scopo di informare la popolazione sia sullo 
I stato attualo desìi impianti a la loro prestazioni, sia sugli 
. interventi in corso dì realizzazione o progettati. Il 
\ chiarisca il tipo di gettione effettuato, l'estensione raggiunta 
' dal servizio, riporta dati sulla produzione annua, la rate di 
< distribuzione. Il fatturato, lo tariffe, i mazzi in dotazione a 
1 N personale in servizio. Il capitolo «interventi previsti* si 
t sofferma in particolare sul potenziamento a l'automazione 
l «agli impianti, sud estensione della rote a sulla opera di 
l i^afjMipp ai|ans previste per l'area deirAnconoila. 

deaVimpianto dell'AziooncUa. 

Alle riunioni della com
missione partecipano anche 
rappresentanti dell'univer
sità di Pisa, Siena e Firen
ze. dell'Unione regionale 
delle CCIAA, dell'ANCl To
scana, dell'UNCEM. dei mo
vimenti giovanili dei par
titi democratici, del Coor
dinamento regionale degli 
organismi di lotta per l'oc
cupazione giovanile. 

« La Regione — ha det
to Tassinari aprendo la se
duta — in previsione ed 
in attuazione di questa leg
ge si è mossa con tempe
stività. Ora attendiamo da 
tutti voi. con particolare 
riferimento alla importan
tissima e decisiva compo
nente imprenditoriale, il 
contributo attivo di parte
cipazione. documentazione 
e volontà realizzatrice». 

L'impegno : che attende 
entro settembre le forze 
rappresentate nella com
missione è. appunto, quel
lo di fornire alla Regione 
una base conoscitiva che 
permetta di elaborare, con 
approssimazione accettabi
le. i piani di intervento nei 
settori produttivi, è di 
orientare gli enti locali per 
quanto riguarda i program
mi dei servizi di pubblica 
u t i l i t à . 

" I dati delle iscrizioni al
le liste speciali dimostrano. 
al di là di iniziali diffi
denze e incertezze, la chia
ra disponibilità dei giovani 
ad inserirsi nel mondo del 
lavoro. Non a caso nei mo
duli consegnati presso l'uf
ficio del lavoro hanno di
chiarato nella grande mag
gioranza (oltre il 70^) d; 
essere disposti ad una qual
siasi attività, anche se non 
adeguata al titolo di studio. 
; L'assessore ' Federigi • ha 

annunciato, tra l'altro, la 
prossima convocazione del 
CIPE. chp dovrà stabilire 
la ripartizione dei fondi (90 
miliardi nel "77) m?ssi a 
disposizione dalla legg*». 
Entro settembre, h i detto 
Federigi. contiamo di me*-
tere in discussione *on eh 
enti locali, e all'interno 
della commissione stessa, i 
progetti che la Regione sta 
elaborando, con particola
re attenzione per i settori 
dell'agricoltura e dei beni 
culturali. Nello stesso*pe
riodo. sulla base delle indi
cazioni fornite dalle forze 
economiche, sindacali e im
prenditoriali. verranno an
che messi a punto i pro
grammi inerenti alla atti
vità di formazione profes
sionale. 
• La commissione regiona
le tornerà a riunirsi entro 
la prima metà di settexn-

Accordo 
raggiunto 

per gli 
assicuratori 

Accordo raggiunto per gli 
«genti di assicurazione, dopo 
più di 5 mesi di t ra t ta t ive. 
E' s t a to firmato presso l'uf
ficio provinciale del lavoro 
fra la sezione provinciale di 
Firenze del s indacato degli 
assicuratori e la Filda-CGIL, 
la Fila-CISL e l'Ui'.ass-UIL. 

I punti dell'accordo sono 
l 'aumento tabellare, l'acquisi
zione del punto di contingen
za dell 'industria, la possibili
tà di recupero delle ore di 
sciopero realmente effettua
to at t raverso ore straordina
rie richieste dal lavoratore. 
Una « una t a n t u m » del 5 
per cento della retribuzione 
annua lorda del 1976. 

Prima della chiusura estiva 

Per Architettura 
alla giunta 

l'ultima parola 
Alcune precisazioni dell'organismo diretti
vo della facoltà nell'ultima seduta dell'anno 

Ufficialmente silenziosa per 
lunghe settimane, esposta agli 
attacchi concentrici di forze 
diverse ma agguerrite, pri
vata fin dall'inizio di luglio 
della guida del professor Do
menico Cardini, la giunta di 
facoltà di Architettura torna 
a farsi viva 

11 suo è un rientro ufficale. 
a testa alta, dopo l'infuriare 
delle polemiche dei giorni pas
sati. l'ispezione minuziosa dei 
funzionari del ministero, la 
grande maratona degli esami 
e delle tesi, il pericolo che il 
la\oro di un anno andasse 
in fumo in poche ore. 

Gli otto membri della giun
ta riuniti intorno ad un tavolo 
insieme a Cardini, finalnienle 
ritornato al suo posto dojx) 
la seria malattia che lo aveva 
costretto a casa alla fine del 
mene, hanno buttato giù un 
documento, sintesi e puntua
lizzazione allo stesso tempo 
di un anno difficile. Un do 
cumento breve (un paio di 
cartelle e mezzo scritte a 
macchina con spazi larghi), 
ma succoso, dettato dalla vo
lontà di « fare alcune preci
sazioni in merito alle recenti 
prese di posizione che da più 
parti sono state avanzate sul
la facoltà dì Architettura ». 

Di fronte a chi. in una si
tuazione obiettivamente diffi
cile. è andato in cerea di 
responsabilità da distribuire 
a manciate a destra e a 
manca, i professori della ginn 
ta e il preside ricordano * la 
lunga elaborazione intrapresa 
fin dalla presidenza Barda/zi 
per addivenire ad una riorga
nizzazione della didattica e 
della ricerca ». 

E non passano sotto silen
zio nemmeno « le iniziative 
e le scelte intraprese dal

la attuale presidenza Cardi
ni (...) per concretizzare il 
lavoro precedente in un mani
festo degli studi, dopo una 
verifica della linea culturale 
in una conferenza cittadina 
sulla facoltà di Architettura ». 

Riaffermando un concetto 
espresso a più riprese durante 
l'anno, la giunta considera 
che uno dei problemi più gra
vi della facoltà è la defini
zione del ruolo che vi devono 
assolvere le discipline mate
matiche. Ogni processo di re
visione degli studi, dei pro
fili professionali e degli indi
rizzi di ricerca, secondo la 
giunta, è reso più complesso 
« dalla perdurante assenza di 
riforma dell'università e so
prattutto dalla mancanza di 
un inquadramento attendibile 
della politica culturale nello 
sviluppo sociale ed econo 
mito ». 

Questo finisce in sostanza 
per favorire « l'inserimento di 
azioni eversive quali quelle 
indicate anche nel dossier 
presentato da alcuni docenti 
dell'Ateneo, così come più 
volte è stato pubblicamente 
denunciato da parte della 
stessa facoltà ». 

La giunta pensa quindi che 
sia opportuno procedere su 
due piani: da una parte verso 
un'« azione riformatrice degli 
studi di architettura e di ur
banistica » e dall'altra per 
una « opposizione alle violen
ze ed agli ostacoli di qual
siasi genere che impediscono 
la riforma ». La Giunta ri 
tiene comunque che un appro
fondimento complessivo dello 
stato della facoltà e un di
scorso organico e globale sul
le prospettive, sia possibile da 
parte del Consiglio di facoltà 
alla ripresa di settembre. 

Nota della FIST regionale 

Trasporti: accordo 
sul documento della 

giunta regionale 
Le convergenze risultano significative 
La situazione del gruppo Pozzi-Ginori 

Diffida 
I l compagno Raffaello Bucciarel-

li della sezione dì Tavernelle ha 
smarrito il proprio portafoglio 
conlenente fra le altre cose la 
tessera del PCI 1 9 7 7 numero 
1 7 0 4 7 6 4 . Chiunque la ritrova è 
pregato di farla recapitare ad una 
sezione del Partito. Si diffida dal 
farne qualsiasi altro uso. 

La segreteria regionale del
la Federazione italiana Sinda
cati dei Trasporti ha preso 
in esame il documento della 
giunta regionale toscana sulle 
proposte del piano di inve
stimenti straordinari e polien
nali delle Ferrovie dello Sta
to, oggetto di consultazioni 
tra le Regioni e il Parla
mento. 

La FIST. nel constatare la 
esistenza di notevoli conver
genze con gli obiettivi e le 
richieste elaborate nella con
ferenza regionale sui traspor
ti. tenuta dalla federazione 
unitaria CGIL-CISL-UIL. ha 
concordato in particolare su 
alcune questioni: la necessità 
di definire a livello governa
tivo. una politica program
matica del comparto dei tra
sporti. la richiesta di rifinan
ziamento dei piani di inter
vento straordinario, da 2000 
a 3000 miliardi, nel periodo 
19761998. la necessità di una 
sollecita attuazione delle ope
re previste nello stesso piano 
per il potenziamento della re
te ferroviaria toscana, il re
cupero dei trasporti ferrovia
ri a livello regionale. 

La FIST regionale, dopo a-
ver denunciato il mancato im 

pegno degli investimenti asse
gnati per il comparto e i gra
vi ritardi nella realizzazione 
delle opere già previste, pro
gettate o finanziate, rende no
to che su questi problemi in
tende promuovere, dopo il pe
riodo feriale, iniziative di lot
ta per sbloccare l'attuale si
tuazione di stallo. 

GRUPPO POZZI-GINORI — 
Due giorni fa si è svolto 
un incontro fra i lavorato
ri del gruppo Pozzi Ginori 
e la direzione aziendale. L" 
esito è stato negativo, per
ché l'azienda ha proposto la 
cassa integrazione a zero ore 
per circa duemila lavoratori 
e si è rifiutata, ancora una 
volta, di entrare nel merito 
delle problematiche poste dal
la piattaforma dei lavoratori. 
presentata da tempo per ri
sanare la situazione 

In conseguenza di ciò i la
voratori hanno deciso di met
tere in piedi alcune iniziative 
di lotta: dal rifiuto della cas
sa integrazione, alla p roda 
mazione di 12 ore di sciopero. 
alla richiesta di un incontro 
con i partiti e le commissio
ni parlamentari per un serio 
confronto sulle prospettive del 
gruppo a livello nazionale. 

Nello spazio di poco più di 15 minuti 

Banca ed un ufficio postale 
assaltati ieri da rapinatori 

A tarda sera ancora in corso la trattativa . 

FIRMATO L'ACCORDO 
PER I BRACCIANTI 

La lotta è cominciata sette mesi fa - L'isolamento della 
Confagricoltura - Un test di valore decisivo per la regione 

Due rapine nel giro di quin
dici minuti , una a San Bar
tolo a Cintoia. nell'ufficio po
stale, e l 'altra nell 'agenzia 
della Cassa Rurale e Arti
giana di Carmignano. Il bot
t ino è piuttosto scarso: u n 
mikone e mezzo in lut to . 

Il pr imo assalto è avvenu
to alle 13.15: due giovani sui 
sedici-venti anni hanno fatto 
il loro ingresso nell'agenzia, 
Era l'ora di chiusura e i due 
giovani avevano il volto sco
perto. Improvvisamente inve
ce. sono sal ta te fuori due pi
stole: « E' una rapina, fuori 
i soldi». 

I malviventi hanno arraf
fato quello che si trovava in 
un cassetto, circa un milio
ne e sono usciti di corsa per 
salire su una • Mini » con al
la guida un terzo complice. 
L'auto, ta rga ta Firenze 645744 
si è a l lontanata velocemente, 
facendo perdere le tracce. 
Quando è s ta to da to l'allar
me ormai era troppo t a rd i : 
i carabinieri hanno ist i tuito 
dei posti di blocco ina dei 
t re giovanissimi rapinator i 
neppure l'ombra. 

Senza au to o moto i rapi
nator i che alle 13,40 h a n n o 
compiuto il secondo assalto 
•M'ufficio poetate ÙL ~ ~ 

; colo a Cintoia. A quell'ora 
j nell'ufficio si trovavano il di-
f re t tore e un impiegato. Due 
| individui giovani, con le armi 

in pugno, hanno immobiliz
zato i due impiegati e si sono 

' impadroniti di 500-600 mila li-
j, re. Dopo di che sono usciti 
i e. a piedi, si sono allonta

na t i . Molto probabilmente e-
rano attesi da qualche par te 
da un complice. 

Due turisti iugoslavi. Va-
silide Simonovic e Ergam Bu-
ric. sono s tat i derubati di 
tu t t i i toro averi — 150 mila 
lire, 430 mite. dinari , le chia
vi dell 'auto, i passaporti — 
da una loro amica. Lukta 
Jenecis 22 anni , residente a 
Titograd, che avevano invi
ta to a trascorrere una vacan
za in I ta l ia : la ragazza aveva 
accet ta to con entusiasmo. I 
t r e sono arrivati a Firenze 
la scorsa not te e hanno preso 
alloggio presso l'albergo 
« Lombardia e Rebecchino » 
in via Panzanl 19. 

Tut t i e t r e dormivano in 
u n a stessa camera e l 'al tra 
ma t t ina verso le 6, la ra
gazza si è alzata e, men t r e 
i suoi connazionali dormivano 
profondamente, è spari ta por
tando via con sé una borsa 
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denaro. Quando i due amici 
si sono svegliati hanno appre
so dal portiere che la ragaz
za era uscita presto senza 
dire dove andava. A Simo-
navic e Buric ncn rimaneva 
al t ro che recarsi in questura 
e denunciare ii furto. 

Un coltello da subacqueo ha 
messo nei guai Daniele Righi, 
29 anni , abi tante in via Do-
sio 5. che è stato denuncia
to per detenzione e porto abu
sivo di a rma di genere proi
bito. Il Righi mentre viaggia
va a bordo di un G T è s ta to 
fermato da una pattuglia nel 
Lungarno Cellini. n pugnale 
insieme al costume da bagno 
era riposto sotto il sedile. 

Una guardia giurata ha rin
venuto due sacchi della Cas
sa di Risparmio che conte
nevano assegni circolari. 
cambiali, corrispondenza, n 
mistero è s ta to presto spie
gato: e rano s tat i perduti in 
via Benedetto Marcello, an
golo via Ponte alle Mosse, 
d a un furgone addet to a l tra
sporto della corrispondenza 
fra la sede centrale e le fi
liali. Evidentemente si e ra 
aperto Io sportello posteriore 
e i «tochi erano finiti per 

Conclusa positivamente la 
trat tat iva per il contratto dei 
braccianti della provincia di 
Firenze. L'accordo è s ta to fir
mato ieri sera dopo molte 
ore di discussione. 

Si è discusso per molte ore 
sui punti qualificanti della 
piattaforma rivendicativa dei 
lavoratori, .sul controllo degli 
:iivestimcnti. sui piani di svi
luppo colturali, sul loro col
legamento eco le linee della 
programmazione regionale, e-
nierse nella seconda confe
renza regionale dell'agricol
tura, oltre che sulla difesa 
della salute, sulle norme pre
videnziali. su un modestissi
mo aumento salariale. Dei 
termini dell'accordo daremo 
ampio resoconto domani. 

Ma vediamo di rifare la 
storia di questa lunga tratta
tiva: le posizioni sono note da 
tempo: da una parte la Ccci-
fagricoltura fiorent.na che fi
nora aveva detto no a tutto, 
dall 'altra le organizzazioni 
dei lavoratori, che. con gran
de senso di responsabilità. 
hanno sempre cercato di 
chiudere la vertenza per evi
tare il ricorso a forme di lot
ta che potrebbero mettere in 
discussione le stesse colture. 

Certo è che Firenze è un 
test importante per tutta la 
regione, per le quattro Pro
vincie in cui da mesi è aperta 
la trattat iva. Dal risultato di 
stasera sarà condizionato pra
ticamente lo sviluppo della 
vertenza a Siena. Livorno, 
Lucca. 

La lotta dei 15.000 brac
cianti della provincia fioren
tina è cominciata sette mesi 
fa, quando fu presentata la 
piattaforma per il nuovo ceri-
t ra t to integrativo di lavoro 
il 19 marzo: più di quat t ro 
mesi or seno, si svolse il 
primo incontro fra le parti 
e per arrivare olla situazio
ne di ieri sera ce ne seno 
voluti altri 23, lunghi, este
nuant i . sempre sul filo della 
rot tura per le continue pro
vocazioni della Confagricol
tura . 

C'è stata una lotta durissi
ma di tut ta la categoria, 85 
ore di sciopero, l'occupazio
ne della Confagricoltura, la 
scesa in campo, a fianco dei 
lavoratori, di un arco vastis
simo di forze, via via sem
pre più largo: 40 consigli co
munali e Comunità mentane 
della provincia, la Regione 
Toscana, la confederazione 
unitaria C G I L C I S L U I L . la 
se t t imana di lotta Indetta, 
fra l 'altro, anche per soste
nere i braccianti nella duris
sima prova che stavano so
stenendo. 

C'è stato l'isolamento tota
le della Confagricoltura fio
rent ina . il vuoto assoluto che 
gli si è creato intorno dopo 
la caduta di numerose « roc-
caforti » nel Nord, al Sud, 
al centro del Paese, storica
mente molto più forti. Piano 
piuno hanno vinto le loro 
battaglie i braccianti dell' 
Emilia, della Campania, delle 
Puglie. 

In Toscana il padronato 
agrario, chiuso nella trincea 
dell 'intransigenza più ottusa, 
si è guardato intorno e si è 
accorto di ncn avere più nes
suno accanto. Nell'incontro 
di mercoledì, il penultimo 
della sene, l 'assurdità delle 
posizioni padronali ed un at
tacco sferrato contro le con
quiste dei lavoratori sull'ora
rio di lavoro aveva fatto dis
sociare completamente le or
ganizzazioni contadine della 
Coldiretti e dell'Alleanza, che 
si e rano dichiarate disponi
bili a firmare il nuovo con
t r a t to sulla base delle re
sponsabili proposte avanzate 
dalle organizzazioni sindaca
li. La « solitudine ». l'accer
chiamento di un esercito sem
pre più numeroso ed agguer
rito a fianco dei braccianti 
alla fine hanno pesato. 

C'è da chiedersi perché il 
padronato della provincia fio
rentina, vera e propria pun
ta di d iamante dello schie
ramento degli agrari toscani, 
abbia scelto per tanto tempo 
la strada dello scontro fron
tale. dello sfascio, del t an to 
peggio tan to meglio. 

La risposta a pensarci be
ne non è difficile: un simile 
at teggiamento dimostra due 
cose molto precise: l'incapa
cità di recepire lo sp in to del
le proposte avanzate dai la
voratori per il rinnovamen
to e lo sviluppo dell'agricol
tura provinciale e regionale, 
il tentat ivo di realizzare una 
assurda, demagogica, impos
sibile rivincita nei confronti 
di una categoria che da an
ni si bat te tenacemente per 
conquistare condizioni di vi
ta e di lavoro più umane e 
per fare uscire il settore agri
colo da un v:co'.o cieco, da! 
tunnel della crisi :o cui è 
s ta to cacciato dairirrespon-
sab:'.:tà d: chi per tant : a^ni 
ha sostenuto, con una tena
cia degna di miglior causa. 
le posizioni della confagri
coltura fiorentina e toscana. 

Ora che anche questa trin
cea è saltata bisogna par
lare d: una grande vitto
ria dei braccianti e di tu t to 
ii movimento che si è aggre
gato in tomo a loro. Di una 
grande sconfitta di chi ha 
voluto battere per forza la 
via della più assurda n t r a n -
sigenza. 

Errata corrige 
Par un deplorevole errore 

tipografico il titolo sulla ta
riffa pubbliche nella cronaca 
di Firenze di ieri è risultato 
errato. Il titolo esatto va let
to cosi: «La CGIL e la UIL 
invitano al confronto sulle 
tariffe ». Co no scusiamo con 
I 

festa 
.de l'Unità. 

I festival 
nella 

regione 

gio 

21 
su 

Al [estivai provinciale di Livorno, allestito alla R O T O N D A D I 
A R D E N Z A , alle 19 sono in programma le finali del torneo di pai-
lavolo. Inoltre, oyyi si correrà la Decima Coppa « Ilio Barontim », 
gara remiera organizzata dall'associazione Amici dell 'Unita delle 
sezione del PCI San Marco Pontino in collaborazione con i consi
gi di quartiere, le sezioni nautiche dei rioni interessati e con l i 
consulenza del l 'UlSP. Otto i gozzi in gara che partiranno dagli 
scali delle Cantine, nel seguente ordine: San Iacopo; Quercianellaj 
Ardenza-La Rosa, Colline-Cotcto; Venezia; Borgo Cappuccini; Filzi-
Torretta; Pontino-San Marco. 

Versilia- stasera a C A M A I O R E dibattito su « Ordine pub
blico e dilesa della democrazia >, parteciperà l'onorevole Francesco 
Da Prato, la lesta si concluderà domani con un comizio di un com
pagno della segreteria regionale, a SERAVEZZA alle 17 spettacolo 
di animazione musicale per i ragazzi con Aldo T a r a t i l a , mentre 
alle 21 spettacolo musicale con I canzoniere « Victor Jara », domani 
alle 1B comizio di chiusura, il festival di V I A R E G G I O si aprirà 
giovedì 4 agosto, quello di P IETRASANTA il 6. a FORTE D E I 
M A R M I il 13 e a L I D O D C A M A I O R E il 20 agosto. 

A TORRE DEL LAGO PUCCIN I , grande serata con il » Canzo
niere del M u g e l l o » , nel pomengg o, alle 18 ,30 animazione per 
bambini. 

Al festival della sezione di labbrica • Gramsci * di Piombino, 
allestimento nella pineta del GOLFO DI B A R A T T I stasera alle 21 
spettacolo del gruppo « Cabaret di Milano ». Domani, giornata di 
chiusura, spettacolo di canti popolari cileni. 

Oggi si apre la lesta organizzata dalla sezione di S T R E T T O I A 
( L u ) . Alle 10 apertura del villaggio e inaugurazione della mostra 
dei pittori Luisi e Miozzo. Alle 21 serata danzante. 

Il 3 0 . festival organizzato dalla sezione di D O N O R A T I C O 
si apre oggi. Alle 21 gara di briscola a gironi .alle 2 1 , 1 5 ballo 
liscio con Vasco Paladini e i suoi ragazzi. Per domani, delusione 
della stampa comunista, alle 9 gara podistica aperta a tutt i , alle 15 
corsa ciclistica per dilettanti e, alle 21 ,15 , spettacolo comico livor
nese con Tina Andrei e la sua compagnia. 

In provincia di Siena: la lesta del comitato comunale del PCI 
di ASCIANO che si svolge nel campo della licra. ha in programma 
per stasera alle 20 un cenone popolare. A S. Q U I R I C O D'ORCIA aglt 
Morti Leonini, oggi alle 16 corsa cidoturistico, alte 20 cenoni 
dell'Unita alle 21 spettacolo • Si sega la vecchia ». Il festival della 
sezione di R A P O L A N O ha in programma per le 16 una corso podi
stica, alle 21 ballo popolare, alle 2 1 , 3 0 la Proiez one di un l i lm 
per ragazzi e, inline, alle 2 2 , proiezione di diapositive sul paesag-

locale. 
In provincia di Arezzo: a F O I A N O DELLA C H I A N A stasera alle 
ballo liscio con il « Tr io Toscano », domani, alle 18 dibattito 
« Le proposte politiche dopo l'accordo programmatico Ira i 

partiti democratici »; parteciperà il compagno Enzo Roggi. 
In piazza Kennedy a FAELLA, oggi al'e 17 ,30 scarpinata lael-

lese. alle 2 1 . 3 0 ballo popolare. Il festival si concluderà domani. 
Si intensifica in tutta la Maremma la campagna della stampa 

comunista. Dieci le leste dell 'Unita che caratterizzano questo fine 
settimana: RISPESCIA si apre oggi e si conclude domani; P U N T O N E 
domani ultima giornata; P I L O N I ; ad A L B I N I A , si concluderà doma
ni con un comizio alle 2 1 , del compagno Valter Chielli; domani, 
inoltre sì concludono anche le feste di: BAGNOLI D I ARCIDOSSOt 
SELVENA; M O N T O R S A I O ; C I V I T E L L A M A R I T T I M A ; M O N T I N N E 
E C A L D A N A . 

Si apre stasera il lestival della sezione di ASCIANO P I S A N O . 
Alle 21 nel palco centrale, concerto della filarmonica G. V . di 
San Miniato, mentre nella sala delle proiezioni si terra un dibat
tito sul ruolo e funzione della stampa democratica. 

Si apre oggi, nella Piazza del Mercato di FIESOLE il festival 
organizzato dal comitato comunale del PCI. Per la giornata inau
gurale, il programma prevede al Teatro Romano, alle 2 1 . 3 0 un 
recital del « Canzoniere Internaz onale ». Alle 2 2 , all 'Arena Film, 
proiezione della pellicola di Sergio Leone • Giù la testa • . La lest i 
si concluderà domenica 7 agosto. 

Stasera alle 2 1 , al festival organizzato dalla sezione di STRADA 
I N C H I A N T I , cenone dell 'Unità; alle 22 ballo liscio con lisarmoni-
cisti locali. Domani alle 18 ,30 COITI zio di chiusura del compagno 
Renzo Pagliai, sindaco di Scandicci. 

Nel parco della Cooperativa agricola di M O N T A G N A N A il festi
val organizzato dalle cellule « Anselmo ». « Baccaiano » e « 5. Qui-
rico » prosegue stasera alle 20 con una cena popolare 8 base di 
specialità locali. Alle 2 1 , 3 0 al Palco centrale spettacolo di caba
ret presentato da Francesco Nut i . Inline aile 2 1 , 3 0 serata del 
« liscio » con « I Diapason ». 

Domani si conclude invece con varie 'niziative il festival di 
R O N T A . La festa organ zzata dalle sezioni del PCI e della FGCI dì 
Troghi si svolga quest'anno in località CELLAI . Oggi alle 15 partita 
di pallavolo; alle 18 conferenza dibattito sulla riforma sanitaria. 
Aiie 21 la Compagnia di Teatro Popolare del Valdarno presenta 
lo spettacolo « I I Formicolone ». 

La festa delle sezioni R U F I N A - M O N T E B O N E L L O ha in pro
gramma per oggi alle 15 ,30 la corsa c'clistica per ciclomotori 
•: I l coppa dell 'Unita 7 7 ». Alle 21 ballo liscio con l'orchestra 
« Targato Forlì ». A BARBERINO D I MUGELLO stasera alle 18 
spettacolo per ragazzi del Teatro Toscano dei burattini tradizionali 
di Fernando Maccioni. Alle 21 ballo lisc.o con l'orchestra « Hermi-

Domani alle 21 comizio con il compagno Bruno Niccoli. 
Al festival della sezione S. B R I G I D A slasero alle 21 spettacoli 

di cabaret con ii gruppo « Firenze ». 
A STABBIA stasera cenone dell'Unita e spettacolo musicai». 

Domani alle 9 diffusione della stampa comunista: alle 8 ,30 gara 
podistica e infine alle 2 1 , 3 0 ballo con il gruppo « Ou ntetto Ga.o ». 

tage 

COMUNE DI FIRENZE 
AVVISO DI GARE 

Verranno indette, con la proceduta dell'art. 1 e L. 2 -2 -1973 . n 14. 
le seguenti licitazioni private: 1 ) Installaz.one impianto lampade 
per la pubblica illuminazione nella zona delle Cure - Via Faentina 
e Via Boccaccio. L. 3 0 9 . 1 8 7 . 8 2 0 , 2 ) Completamento de. due lot lo-
passaggi pedonali d Via del Sansovino. tratto Via Mortul i e Piazza 
Uccello. L. 104 6 0 3 0 0 0 : 3 ) Trasformazione ad Asilo Nido dal
l'edificio posto in Firenze V a l e L. Ariosto n. 14 L. 132 0 3 3 . 0 0 0 
( 2 esperimento di gara ) ; 4 ) Costruzione del Viale G. Verga, da 
Via G. D'Annunzio a V i d e . Gignoro. L. 162 4 6 9 . 0 0 0 . Le Impresa 
possono chiedere di essere invitate entro 20 g orn dalla pubblica
zione del presente avviso sul Bollettino Ufficiale della Regione To
scana. con domanda in bollo allegando valido ed idoneo certificato 
di iser z one al l 'A.N.C. ne.la Categoria ed importo corrispondenti. 
La domanda dovrà essere diretta a questo Comune — Repartizio-
ne IX — Divisione V I Ammin stradva — a mezzo raccomandata 
del servii,o postale di Stato 

d'ordine del S I N D A C O 
Il V . Avvocato Capo 

( A / v . G. Tassinari) 

COMUNE DI CALENZANO 
AVVISO DI GARA 

per l'appalto dei labori di costruz.one delle opere di urbanizzazione 
della sottozona del P.E E.P. « IL BETTI » ( 2 . s t r a . c o ) . I m p o r t * • 
base d'asta L. 7 9 . 5 8 0 4 9 7 . 

IL SINDACO 
Visto l'art. 7 della L 2 -2 -1973 n 14 concernente narme sui proce
dimenti di gara neg i appalti di opere pubbliche med ante I cita
zione privata; 

RENDE NOTO 
Che verrà quanto pr'ma indetta una licitai one pn /a ta per l'appalto 
dei lavori d- costruz'one delle opere di urban.zzazione della sot lo ioro 
del P E E P. € IL BETTI » ( 2 stralcio), per l'importo complessivo 
di L. 142 0 0 0 . 0 0 0 di cui L 79 5 8 0 4 9 7 a base di asta 
Per l'agg ud.cai or.e dell appallo Si procederà a norma del. 'art. 1 

, le t i . C della L. 2 2 - 1 9 7 3 n. 14 
,'• Le imprese interessate potranno chieder* con istanza "n <a-ta bo l la t i 
* rivolta alla Segreteria comunale, dì essere invitate alla gara pre- , 

detta tentndo conto che tale istanza do/ra pervenire a questo Ente 
entro 2 0 (vanti) giorni da la data d. pubbl caz.or.e del presento 
avviso. 
Calenzano. I; 2 3 - 7 - 1 9 7 7 

IL S I N D A C O 
(Otello Fagr) 

OCCASIONI 
AUT0MEC 

= GARANZIA 
Automec, una azienda amica a Vostra disposinone 
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